



むつうらっこニュース



2022. 4. 25. NO. 6



つながる なかま まち いきいき 六浦っ子

4月21日(木) 屋外活動が気持ちよい季節です。

登校風景



歩道橋に横断歩道、地域の方々、保護者の皆さんに見守られて安全に登校できています。

5年生 朝の会



5年生 朝の会では一日の予定を確認したり、今日の目当てを日直さんが決めたりしました。

6年生 理科



6年生 酸素・二酸化炭素・窒素の中でのものの燃え方を観察しました。

6年生 音楽



6年生 音楽では「つばさをください」の二部合唱に取り組みました。きれいな歌声が響きました。

3年生 図工・体育・理科



3年生 専科の先生も入って図工「絵具を使って水彩画」体育館体育「ドッチボール」理科「春の生き物の観察」の勉強をしました。

ロング昼休み



木曜日はロング昼休み みんなで外に出て思い切り体を動かして遊びました。

4月22日(金)

新緑がお日様に映える一日でした。

登校見守り



金曜日の朝 保護者と地域の皆さんでの登校見守り有難うございます。

1年生 国語 (授業参観)



1年生 国語の「すきなどうぶつ」のことをお話しする勉強を授業参観でみていただきました。多くのお家の方にみていただきました。



国際教室

2年生、4年生の国際教室の様子です。熱心に国語の読み取りの学習を行いました。

2年生 体育



2年生 体育館体育でフラフープリレーを行いました。みんな真剣に取り組んでいます。

掃除



掃除の時には、みんなで力を合わせて教室をピカピカにしてくれています。

4年生 国語・社会科（授業参観）



4年生 国語では「漢字のつくり」について 社会科では「地図の見方」についての授業を保護者の皆さんに見ていただきました。

456組 生活・総合（授業参観）



456組 生活・総合の学習で夏野菜を保護者の方と一緒に畑に植え付けました。



1年生 生活科

1年生 畑に出て生き物探しをしました。カエルにあげるダンゴムシもいっぱいつかまえました。